



平成24年10月28日  
新聞委員会  
山崎 根橋

## より良い辰野高校を目指して

### 第一回三者協議会開かれる！

一学期の三者協議会で、辰野高校の重点目標を達成するための取り組みの経過の報告と、これから対策について話し合いました。より良い辰野高校を作るために参加した生徒、先生方、保護者の皆さんが真剣に協議しました。

まず一つ目は「授業のルールを守る」です。昨年からの授業改善の取り組みは「授業中に携帯電話を使用しない」と決めて取り組み、確実に成果が出ています。さらに向上させるためにクラスごと授業を良くするための目標を立てたり、先生方からも授業に集中するように注意してもらいました。

二つ目は「一人ひとりが積極的に学習し、学力を伸ばす」です。今年も授業の内容や進度、授業に対する要望などをアンケート調査し、先生方の学習指導に生かしてもらいました。先生方からも各教科の学習の進め方を具体的に示していただき、なぜ学力が必要かを進路実現の視点から教えていただきました。これから全員が一資格を取得する取り組みも始まります。

三つ目は「生徒会やクラブの活動に積極的に取り組もう」です。人間的な力をつけるために生徒会やクラブを積極的に行なうことが大切です。生徒会では東日本大震災復興支援の募金活動や通学路のゴミ拾いに取り組んできました。クラブ活動を活性化させるためにクラブの存廃についても話し合いを行っています。

現在は話し合いを元によりよい学校づくりに取り組んでいます。私たちの辰野高校がもっと良い学校になっていくといいます。



現在は県リーグ二部や全日選手権に挑戦しながら、日々練習に向かっています。来年の大会で今年以上の結果を出すことを目標に、明るく元気いがんばっている女子サッカー部は、学校中が注目しています。

## 女子サッカークラブ

女子サッカークラブは地域のサッカークラブ出身の三年生が中心となり、今年創部された新しいクラブです。

一学期はインターハイ全国大会への出場を目標に、日々練習に励みました。長野県予選会では優勝した大町北高校と準決勝で対戦し、接戦の末三対五で惜しくも敗れました。全国大会には出場できませんでしたが学校中がその健闘にわきました。

部員は現在三年生を含めて一三人。人数は少ないですがみんな仲が良くて毎日の練習に楽しく且つ真剣に取り組んでいます。ひとり一人は個性的なメンバーです。プレーでは一つにまとまるチームワークの良さが自慢。高校からサッカーを始めたメンバーも抜群のチームワークで力を発揮し、試合でも活躍しています。

全国からボランティア活動をしている高校生が集まり、日々の活動について報告したり、自分の希望するフィールドワークに参加してボランティアについて学習したりしてきました。その地域でしか出来ない活動なども紹介されて、勉強になりました。また、各地の高校生と交流を深めることも出来て貴重な経験になりました。

JRCの活動は楽しいことばかりではなく大変なときもあります。でも、地域の方々とのふれあい、感謝されると自分達も嬉しくなります。やりがいもあります。これからも、自分たちが出来るることを続けて、みんなが笑顔になれるクラブでいいたいと思います。

**お知らせ**  
文化系クラブ合同発表会が一二月一日(土)辰野町民会館で行われます。皆様のご来場をお待ちしています。

## 笑顔になれるJRC



JRCクラブは、二年生計十三名で主に月曜日の放課後活動をしています。ボランティア活動を中心としているクラブで、地域の方や病院などに配るカレンダーの制作や、毎月第二土曜日に辰野町図書館で行われる折り紙教室の講師を行っています。他にもさまざまなイベントのお手伝いもしています。

カレンダー制作は二十年以上続いており、部員が描いた絵を用紙に印刷し、彩色して仕上げます。毎回百四十四枚のカレンダーを作るのはとても大変ですが、配りに行なった先々で「ありがとうございます」「来月も楽しみにしてるね」と喜んでいただけるので「これからもがんばろう」と思えます。





## 米玉堂とのコラボ商品

6.+ 辰野高等学校  
Tatsuno high school

# チョコっとりんごクッキー 誕生！

商業科では、地域に結びついた商品開発に取り組んでいます。

この度、辰野町にある米玉堂食品株式会社様のご指導により、長野県産の米粉とリンゴを使用したクッキーが出来上りました。パッケージは、伊那市にある三洋グラビア株式会社様で印刷されています。9月から地元スーパーツルヤ伊那福島店様などの店頭に並び、販売は好調です。地域企業の方々にご支援をいただき、充実した授業を展開しています。



### 開発までの授業内容を紹介します

#### 工場見学

製造工程を見学しました。初めて見るクッキーの製造工程に興味津々でした。



地元のおいしいものを伝えたい…そんな発想から長野のお米とリンゴを使ったクッキーになりました。お子様にも食べやすいようにチョコチップも入れました。



#### 開発担当者へのプレゼンや企画会議、試作品の検討



企業の方々を前にしてのプレゼンテーションや話し合いはとても緊張しましたが、沢山のことを学びました。

味はもちろん  
パッケージのデザイン  
も辰高生です。

#### パッケージの打ち合わせ



#### 資格取得、頑張っています

いよいよ収穫の秋となりましたね。

商業科でも、これから季節は収穫の時期なのです。学習を重ねてきた成果が、資格という形に変わって返ってきます。簿記・電卓・ワープロ・情報処理などなど・・・。根気良く取組んだ学習の成果は生徒の力となり、進路に生かされます。



#### 商品の完成と販売

7月21日の辰野高校文化祭でお披露目会を行い、8月の全国高等学校総合体育大会弓道会場で販売。9月3日からは米玉堂さんから全国販売されました。

